



# 大野

【教育目標】・かしこく・やさしく・たくましく

◇ 今年度の重点目標 「よく聴こう・よく読もう」「ありがとう（思いやり）を伝えよう」「あきらめずにやってみよう」

大野小学校 学校だより

第4号

令和7年6月30日(月)

校長 小林 真一

## 水泳学習を開始しました

6月20日(金) 今年度最初の水泳学習を行いました。本校のプールの老朽化のため、相馬市民プールでの学習になりました。いくつもの学校が利用するため、利用回数を確保するため9月末まで水泳の学習は続きます。事故の防止及び安心して学習に取り組めるよう複数体制で指導に当たっているところです。



学習前にはそれぞれの子どもたちが今年度の水泳学習の目標を立てました。泳ぐ力も一年一年伸ばしていってほしいと思います。

## 自分たちの学校を、生活をよりよく ～代表委員会の活動から～

今月は、代表委員会の活動を紹介します。代表委員会の活動は、高学年の代表児童が、学校全体の生活を共に楽しく豊かにするために集団生活や人間関係などの諸問題について話し合い、解決を図るための活動です。

昨年度は「いじめをなくそう」という取り組みを行ってくれました。今年度は「呼び捨てをなくそう」という活動を展開してくれています。

親からもらった大切な宝物である「名前」を呼び捨てするのはよくないという考え方のもとからの取り組みです。本校では人権教育の一環として教職員は児童の名前を呼び捨てすることはあります。このようなことから代表委員会でも全校生に呼びかけてくれています。

休み時間に限らず友だちの名前を呼び捨てにする姿はまだ見られます。友だちを大切に思うことの始めの一歩として、友だちの名前を大切にしようとする子どもたちを誇らしく思います。



## 総合的な学習の時間の様子から ～6年生の学習～

6年生は今野菜を育てています。収穫した野菜は、大野村農園さんのご厚意で、店頭に並べさせていただいている。収益金は全て殺処分される犬や猫を保護する団体に寄付する予定です。

先日、出荷第1号のピーマンが店頭に並びました。購入したのは6年生児童。自分のお小遣いを握りしめ、来店。提示されていた金額よりも多くのお金を募金箱に入れて購入したそうです。

野菜の栽培の苦労や工夫、生産者から消費者に届くまでの流通の流れを体験、殺処分される犬や猫を救いたいという「命」の重さについて考えること、今回の学習でたくさんのこと学んでいます。今後も少量ずつかもしれません、6年生の育てた野菜が店頭に並ぶ予定です。

主旨をお理解いただき、ご協力いただければ幸いです。相馬市立大野小学校の最高学年として誇らしい6年生としての活動です。



## 熱中症対策を

梅雨の季節は、寒暖差から体調を崩してしまうことがありますので、十分ご注意ください。学校では、校庭、体育館、プールなどでの活動においてWBGT（暑さ指数）を計測しながら熱中症対策をし、小まめな休息と水分補給を心がけています。各ご家庭におきましては毎日、水筒持参の準備をしていただき、感謝しております。夏の期間は水、お茶だけでなくスポーツドリンクも可としています。また、日傘を差して登下校する場合には前方を十分注意して歩くようお声がけください。

7月



1日(火) 児童会委員会活動日

4日(金)～9日(水) 学期末特別時程

1年13:00下校・2～6年13:40下校

11日(金) 水泳学習(1年～4年)

18日(金) 第1学期終業式 集団下校

19日(土)～8月24日(日) 夏季休業日

21日(月) 海の日

8月25日(月) 第2学期始業式 集団下校